

Querida Generación 2024, hoy es el día que alguna vez vimos tan lejano. Un día que parecía inalcanzable cuando entramos a primero medio, pero que hoy es una realidad que compartimos con orgullo. No puedo estar más feliz ni más orgullosa de lo que hemos logrado, de cada paso que nos trajo hasta aquí.

Hoy cerramos una etapa hermosa, una etapa llena de sueños y de aprendizaje, de amistades que se han vuelto familia, y de momentos que quedarán en nuestra memoria. Es aquí donde despedimos una parte de nuestra vida que nos moldeó, y al mismo tiempo, donde damos el primer paso hacia el futuro. Este es solo el comienzo de nuestra historia como profesionales, y cada uno de nosotros llevará consigo cada esfuerzo, cada sueño y cada paso que algún día nació en estas instalaciones.

No podemos dejar de agradecer a quienes nos han acompañado en este viaje. A nuestros profesores, quienes nos guiaron con sus enseñanzas y paciencia, y que nos mostraron el poder del conocimiento. A nuestros padres y familiares, quienes desde la cercanía o la distancia, nos apoyaron en cada momento, sacrificándose y alentándonos, creyendo en nosotros incluso en aquellos días en los que no podíamos ver nuestro propio potencial y otros que desde el cielo nos acompañaron e inspiraron. Gracias por cada palabra de aliento, cada consejo y cada sacrificio. Hoy no es solo nuestro día; también es de ustedes, para que vean en nosotros el reflejo de su amor, su esfuerzo y sus méritos. Porque si hoy nos ven volar, es gracias a ustedes, que nos dieron las alas para hacerlo y nunca nos dejaron solos.

Hoy comenzamos una nueva etapa, y aunque partimos hacia diferentes destinos, llevamos con nosotros algo invaluable: los recuerdos, las enseñanzas y el amor que cada uno de ustedes nos brindó. Este es solo el primer paso hacia nuestro futuro, pero no estamos solos; los llevamos con nosotros en cada paso que damos.

Así que celebremos este momento juntos, porque este logro es de todos. Gracias por ser parte de esta historia, la historia de la Generación 2024, que aún tiene muchas páginas por escribir.